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A notícia de que a Pe-A notícia de que a Pe-
trobrás vai retomar o con-trobrás vai retomar o con-
trole da Refinaria Landul-trole da Refinaria Landul-
pho Alves (RLAM) repre-pho Alves (RLAM) repre-
senta uma grande vitória e senta uma grande vitória e 
é comemorada pela cate-é comemorada pela cate-
goria petroleira, que sem-goria petroleira, que sem-
pre esteve na resistência pre esteve na resistência 
contra o desmonte e pri-contra o desmonte e pri-
vatização da empresa. O vatização da empresa. O 
anúncio sobre a retomada anúncio sobre a retomada 
da RLAM, ainda no pri-da RLAM, ainda no pri-
meiro semestre, foi feito meiro semestre, foi feito 
pelo presidente da Petro-pelo presidente da Petro-
brás, Jean Paul Prates, du-brás, Jean Paul Prates, du-
rante visita aos Emirados rante visita aos Emirados 
Árabes, na semana passa-Árabes, na semana passa-
da, quando o presidente da, quando o presidente 
reuniu-se com os execu-reuniu-se com os execu-
tivos do fundo Mubada-tivos do fundo Mubada-
la. O grupo árabe coman-la. O grupo árabe coman-
da a Acelen, controladora da a Acelen, controladora 
da refinaria baiana desde a da refinaria baiana desde a 
privatização em 2021.privatização em 2021.

A notícia também acen-A notícia também acen-

deu a esperança dos traba-deu a esperança dos traba-
lhadores transferidos com-lhadores transferidos com-
pulsoriamente para outros pulsoriamente para outros 
estados após a privatiza-estados após a privatiza-
ção da empresa. Por soli-ção da empresa. Por soli-
citação da Federação Úni-citação da Federação Úni-
ca dos Petroleiros (FUP) à ca dos Petroleiros (FUP) à 
Gerência de Recursos Hu-Gerência de Recursos Hu-
manos da Petrobrás, no dia manos da Petrobrás, no dia 
20 de fevereiro, ocorreu 20 de fevereiro, ocorreu 
uma reunião entre os ges-uma reunião entre os ges-
tores da Acelen e dirigen-tores da Acelen e dirigen-
tes da FUP, com o objeti-tes da FUP, com o objeti-
vo de discutir sobre o re-vo de discutir sobre o re-
torno dos transferidos da torno dos transferidos da 
RLAM, durante o proces-RLAM, durante o proces-
so de retomada do contro-so de retomada do contro-
le da refinaria baiana pela le da refinaria baiana pela 
Petrobrás. Petrobrás. 

Conforme a FUP tem Conforme a FUP tem 
denunciado, as transfe-denunciado, as transfe-
rências dos trabalhado-rências dos trabalhado-
res da refinaria para ou-res da refinaria para ou-
tros estados foram feitas tros estados foram feitas 
à revelia de suas vontades à revelia de suas vontades 

FUP cobra retorno de transferidos 
após anúncio de retomada da RLAM

e sem qualquer negocia-e sem qualquer negocia-
ção com as entidades sin-ção com as entidades sin-
dicais. Nesse processo, os dicais. Nesse processo, os 
petroleiros foram obriga-petroleiros foram obriga-
dos a deixar suas famílias, dos a deixar suas famílias, 
laços e relações sociais, laços e relações sociais, 
com grande impacto para com grande impacto para 
a saúde mental. A exigên-a saúde mental. A exigên-
cia é de que haja garantia cia é de que haja garantia 
de opção de retorno dos de opção de retorno dos 
transferidos à refinaria. transferidos à refinaria. 

A reestatização da A reestatização da 
RLAM e das demais refi-RLAM e das demais refi-
narias que foram vendidas narias que foram vendidas 
a preços muito abaixo dos a preços muito abaixo dos 
valores de mercado du-valores de mercado du-
rante o governo Bolsona-rante o governo Bolsona-
ro é a principal bandeira ro é a principal bandeira 
de luta da categoria petro-de luta da categoria petro-
leira e faz parte da pauta leira e faz parte da pauta 
que a FUP e os sindicatos que a FUP e os sindicatos 
vêm discutindo com o go-vêm discutindo com o go-
verno Lula e a nova gestão verno Lula e a nova gestão 
da Petrobrás. da Petrobrás. 

“A venda da RLAM foi “A venda da RLAM foi 

lesiva e a sua retomada re-lesiva e a sua retomada re-
sulta da intensa luta da ca-sulta da intensa luta da ca-
tegoria pela reconstru-tegoria pela reconstru-
ção do Sistema Petrob-ção do Sistema Petrob-
rás. Nesse processo, que-rás. Nesse processo, que-
remos que as injustiças remos que as injustiças 
contra os trabalhadores contra os trabalhadores 
transferidos sejam repara-transferidos sejam repara-
das”, opina Guilherme Al-das”, opina Guilherme Al-
ves, coordenador-geral do ves, coordenador-geral do 
Sindipetro/MG.Sindipetro/MG.

A FUP reitera a impor-A FUP reitera a impor-
tância de a categoria pe-tância de a categoria pe-
troleira seguir mobiliza-troleira seguir mobiliza-
da, pressionando os ges-da, pressionando os ges-
tores do Sistema Petrob-tores do Sistema Petrob-
rás para que priorizem as rás para que priorizem as 
medidas necessárias para medidas necessárias para 
a reconstrução da empre-a reconstrução da empre-
sa, agilizando a reabertura sa, agilizando a reabertura 
da FAFEN Paraná, a reto-da FAFEN Paraná, a reto-
mada das FAFENs Bahia mada das FAFENs Bahia 
e Sergipe e a negociação e Sergipe e a negociação 
para trazer de volta a RE-para trazer de volta a RE-
MAN, a RPCC e a SIX.MAN, a RPCC e a SIX.
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Empreiteira 
regulariza
vale-alimentação

Sindicato recebe 
abaixo assinado 
sobre VA/VR

O recebimento do va-O recebimento do va-
le-alimentação das tra-le-alimentação das tra-
balhadoras e trabalhado-balhadoras e trabalhado-
res contratados da em-res contratados da em-
presa Martins, prestado-presa Martins, prestado-
ra de serviços na Refinaria ra de serviços na Refinaria 
Gabriel Passos (Regap), Gabriel Passos (Regap), 
em Betim, foi regulariza-em Betim, foi regulariza-
do, nesta semana. O paga-do, nesta semana. O paga-
mento do benefício, que mento do benefício, que 
estava em atraso, foi feito estava em atraso, foi feito 
depois que o Sindipetro/depois que o Sindipetro/
MG interviu junto a refi-MG interviu junto a refi-
naria, cobrando fiscaliza-naria, cobrando fiscaliza-
ção na empreiteira. ção na empreiteira. 

A cobrança do Sindicato A cobrança do Sindicato 
à gestão da Regap, solici-à gestão da Regap, solici-
tando fiscalização do con-tando fiscalização do con-
trato da Martins, foi moti-trato da Martins, foi moti-
vada por denúncias sobre vada por denúncias sobre 
o atraso no pagamento do o atraso no pagamento do 
vale-alimentação, normal-vale-alimentação, normal-
mente pago pela empresa mente pago pela empresa 
até o dia 10 de cada mês. até o dia 10 de cada mês. 

O Sindicato exigiu que as O Sindicato exigiu que as 
denúncias fossem apura-denúncias fossem apura-
das e que quaisquer irre-das e que quaisquer irre-
gularidades fossem corri-gularidades fossem corri-
gidas imediatamente.gidas imediatamente.

O coordenador-geral do O coordenador-geral do 
Sindipetro/MG se posi-Sindipetro/MG se posi-
cionou a favor do cum-cionou a favor do cum-
primento dos direitos das primento dos direitos das 
trabalhadoras e trabalha-trabalhadoras e trabalha-
dores contratados. “Não dores contratados. “Não 
podemos aceitar os repe-podemos aceitar os repe-
tidos descumprimentos tidos descumprimentos 
como algo normal. Para como algo normal. Para 
aqueles que já recebem sa-aqueles que já recebem sa-
lários baixos, o atraso no lários baixos, o atraso no 
vale-alimentação significa vale-alimentação significa 
famílias sem acesso ade-famílias sem acesso ade-
quado à comida, além de quado à comida, além de 
causar estresse nos traba-causar estresse nos traba-
lhadores e criar condições lhadores e criar condições 
inseguras no ambiente de inseguras no ambiente de 
trabalho”, declarou Gui-trabalho”, declarou Gui-
lherme Alves..lherme Alves..

O Sindipetro/MG se O Sindipetro/MG se 
reunirá com a gerência reunirá com a gerência 
da Refinaria Gabriel Pas-da Refinaria Gabriel Pas-
sos (Regap) na próxima sos (Regap) na próxima 
terça-feira, 27 de feve-terça-feira, 27 de feve-
reiro, para discutir diver-reiro, para discutir diver-
sas questões relacionadas sas questões relacionadas 
às pautas locais. Entre os às pautas locais. Entre os 
principais pontos de de-principais pontos de de-
bate está o abaixo-assi-bate está o abaixo-assi-
nado, realizado pela ca-nado, realizado pela ca-
tegoria, solicitando a dis-tegoria, solicitando a dis-
cussão para implemen-cussão para implemen-
tar o vale-alimentação/tar o vale-alimentação/
vale-refeição.vale-refeição.

Neste mês de feverei-Neste mês de feverei-
ro, a diretoria colegiada ro, a diretoria colegiada 
do Sindipetro/MG rece-do Sindipetro/MG rece-
beu um abaixo-assinado beu um abaixo-assinado 
de 303 trabalhadores pe-de 303 trabalhadores pe-
troleiros da Regap solici-troleiros da Regap solici-
tando que o sindicato dis-tando que o sindicato dis-
cuta com a empresa a im-cuta com a empresa a im-
plementação do vale-ali-plementação do vale-ali-
mentação/vale-refeição mentação/vale-refeição 
na refinaria Com o ob-na refinaria Com o ob-
jetivo de qualificar o de-jetivo de qualificar o de-
bate, o Sindipetro/MG bate, o Sindipetro/MG 
também solicitará à em-também solicitará à em-
presa um retorno sobre presa um retorno sobre 
ao Projeto Piloto da Re-ao Projeto Piloto da Re-
finaria Duque de Caxias finaria Duque de Caxias 
(Reduc).(Reduc).

O sindicato esclare-O sindicato esclare-
ce que qualquer decisão ce que qualquer decisão 
pela implementação des-pela implementação des-

se benefício deverá ser se benefício deverá ser 
feita por meio de acordo feita por meio de acordo 
coletivo entre a empresa coletivo entre a empresa 
e os trabalhadores, sen-e os trabalhadores, sen-
do primeiro referenda-do primeiro referenda-
do em assembleia. O de-do em assembleia. O de-
bate também deve consi-bate também deve consi-
derar as condições para derar as condições para 
toda a categoria, sejam toda a categoria, sejam 
trabalhadores próprios ou trabalhadores próprios ou 
contratados.contratados.

Para a reunião da pró-Para a reunião da pró-
xima terça-feira, o sindi-xima terça-feira, o sindi-
cato  também irá debater cato  também irá debater 
sobre a nova cláusula do sobre a nova cláusula do 
ACT sobre refeições para ACT sobre refeições para 
o turno; necessidades de o turno; necessidades de 
melhorias no transpor-melhorias no transpor-
te de turno; a terceiriza-te de turno; a terceiriza-
ção do GPI; o plano de ção do GPI; o plano de 
saúde para dependentes saúde para dependentes 
de prestadores de servi-de prestadores de servi-
ço e as denúncias recen-ço e as denúncias recen-
tes em relação às condi-tes em relação às condi-
ções de trabalho nas em-ções de trabalho nas em-
presas contratadas.presas contratadas.

As reuniões de RH com As reuniões de RH com 
a gerência da Regap ocor-a gerência da Regap ocor-
rem bimestralmente, e o rem bimestralmente, e o 
Sindipetro/MG incentiva Sindipetro/MG incentiva 
que a categoria apresente que a categoria apresente 
denúncias e/ou sugestões denúncias e/ou sugestões 
de pautas enviando e-mail de pautas enviando e-mail 
para diretoria@sindipe-para diretoria@sindipe-
tromg.org.br.tromg.org.br.

Pleito da categoria será apresentado na pauta Pleito da categoria será apresentado na pauta 
de reunião de RH com a Regapde reunião de RH com a Regap


